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Bäume in der Bertha-von-Suttner-Straße 

 

Herr Lange vom Umwelt- und Gartenamt erhält das Wort. Er erläutert, warum es 

beabsichtigt ist, an der Bertha-von-Suttner-Straße Baumfällungen vorzunehmen. 

Insgesamt stehen an der Bertha-von-Suttner-Straße seit rund 30 Jahren jetzt 

noch 90 von 110 im Plan festgesetzten Bäume. Aufgrund des Klimawandels 

verbunden mit der großen Trockenheit in den letzten Jahren sind Bäume abgängig. 

Kassel ist in einem bundesweiten Netzwerk. Hier tauschen sich Kommunen darüber 

aus, welche Baumarten den veränderten Klimaverhältnissen besser standhalten. 

Die Arbeiten sind kostenintensiv aufgrund mehrjähriger Pflege und fünfjährigem 

Gießen, bis die Bäume angegangen sind oder auch den Arbeiten, die nachts 

vorgenommen werden und Vollsperrungen an großen Straßen. Schon seit den 

letzten Jahren wird auf Monokultur verzichtet und eine Mischung von 

verschiedenen Baumarbeiten gepflanzt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 

Bezgl. der Vergabe von Dispositionsmitteln für diesen Zweck wird zu gegebener 

Zeit verhandelt. 
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